



Visite des DP3 à l'entreprise Proteaux à Niort

publié le 13/05/2014 - mis à jour le 14/05/2014

Le jeudi 17 avril, le groupe de DP3 s'est déplacé vers l'entreprise Proteaux, elle est dirigée par M.Wesly qui en est le directeur général. Il nous a reçu dans la salle de réunion puis nous avons fait le tour complet de l'usine. L'entreprise Proteaux existe depuis 80 ans, elle à été créée par M.Raymond Proteaux. Les qualités demandées pour ce travail sont : la patience, la précision. Il faut aussi être rigoureux. Ce travail consiste à usiner des pièces pour le monde médical, l'aéronautique et le ferroviaire. Le matériau utilisé dans cette entreprise est la matière plastique (il y en a 200 sortes). La nature du travail est : le sciage, l'usinage, le pliage, le polissage, le fraisage et l'ébarbage des pièces. Les diplômes et études des employés vont du Bac au BTS, jusqu'à l'ingénieur qualité. L'entreprise à Niort comprend 60 personnes, elle se situe avenue de Limoges. Le parc de machines est impressionnant, il y a vingt machines à commande numérique, certaines machines peuvent coûter jusqu'à 600 000 €.

d'après un texte de Zaoui Florian et Arnault Florent

Portfolio

